



**FACULTAD DE DERECHO
ESCUELA PROFESIONAL DE DERECHO
TESIS
IMPRESCRIPTIBILIDAD DE LA ACCIÓN PENAL
EN LOS DELITOS MÁS GRAVES CONTRA LA
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA - 2017**

**PARA OPTAR TÍTULO PROFESIONAL DE
ABOGADO**

**Autor:
BERNAL DIAZ KARINA YANET**

**Asesor:
CARDOZO QUINTEROS MARLENE**

**Línea de Investigación:
Ciencias Jurídicas**

**Pimentel – Perú
2019**

IMPREScriPTIBILIDAD DE LA ACCIÓN PENAL EN LOS DELITOS MÁS GRAVES CONTRA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA – 2017

IMPREScriPTIBILITY OF CRIMINAL ACTION IN THE MOST SERIOUS CRIMES AGAINST THE PUBLIC ADMINISTRATION - 2017

Karina Yanet Bernal Díaz¹

Resumen

La presente investigación tuvo como objetivo general: establecer que criterio objetivo determina cuáles son aquellos delitos contra la administración pública más graves que tienen carácter imprescriptible, tanto para funcionarios o servidores públicos como para particulares, ello a efecto de delimitar que delitos tiene los “supuestos más graves” ya que en la ley no se especifica. Se aplicó una metodología de diseño no experimental y un tipo de investigación descriptiva, cuya población estuvo conformada por operadores de la fiscalía especializada en delitos de corrupción de funcionarios, contrastadas con una muestra de 12 fiscales provinciales, adjuntos y asistentes de la fiscalía. Finalmente, en la encuesta realizada a los fiscales provinciales y adjuntos se puede observar que el 100% de la población conoce los aspectos típicos y doctrinarios acerca de los delitos contra la administración pública pero asimismo el 92% de la población no ha podido especificar cuáles son los “delitos más graves” que tendrían el carácter de imprescriptibilidad, pues la norma en ese sentido no es clara.

Palabras claves: *imprescriptibilidad, delitos contra la administración pública.*

¹ Adscrita a la Escuela Académica Profesional de Derecho, Pregrado, Universidad Señor de Sipán, Pimentel, Perú, e-mail: BERNALDIAZ@crece.uss.edu.pe

ABSTRACT

The general objective of this research was to establish which objective criterion determines which are the most serious crimes against the public administration that have an imprescriptible character, both for public servants and private individuals, in order to delimit which crimes have the "most serious" since the law is not specified. A non-experimental design methodology and a type of descriptive research were applied, whose population was made up of officials from the public prosecutor's office specializing in corruption of officials, contrasted with a sample of 12 provincial prosecutors, deputies and assistant prosecutors. Finally, in the survey carried out by provincial and deputy prosecutors it can be observed that 100% of the population knows the typical and doctrinal aspects of crimes against public administration, but also 92% of the population has not been able to specify which are the "most serious crimes" that would have the character of imprescriptibility, because the norm in that sense is not clear.

Keywords: imprescriptibility, crimes against the public administration